



*Association Caritative des Diplomates et Consuls
(Ordre de Saint-Gabriel – Chapitre de Belgique)*

Dossier de presse

Cérémonie d'adoubement des Chevaliers de l'Ordre de Saint-Gabriel – Belgique 30 novembre 2018 – Hôtel Plaza

Le 30 novembre dernier s'est déroulée dans les salons de l'Hôtel Plaza (BRUXELLES), la 8^{ème} soirée de gala de l'Ordre de Saint-Gabriel - Belgique. Elle était précédée d'une cérémonie d'adoubement de nouveaux Chevalier et Dame d'Honneur.

La comédienne Natacha AMAL et Monsieur Olivier VIGNE sont venus compléter le cercle qui s'était déjà agrandi lors du dîner-concert du 24 avril 2018.

Natacha AMAL avait déjà participé à plusieurs reprises à nos événements, très attachée aux valeurs et aux actions menées par notre association. Elle a ainsi fait choix de prendre une part plus active dans nos activités.

Parmi les personnalités présentes, Son Excellence Monsieur Léon Raphaël MOKOKO, Ambassadeur de la République du Congo, Son Excellence Monsieur Tomas TIRS, Ambassadeur de la République d'Estonie, Son Excellence Monsieur Grégoire AHONONGA, Ambassadeur de Côte d'Ivoire, Madame Monique DE DECKER, Consul honoraire du Sri-Lanka, Madame Danièle-Christine GIGLIO, Consul honoraire du Burkina Faso au Grand-Duché de Luxembourg, Monsieur Thierry DUMOULIN, Consul honoraire du Chili, Monsieur Vito CASSONE, Consul honoraire de la République d'Albanie au Grand-Duché de Luxembourg et l'ancien Echevin à la ville de Bruxelles Jean-Baptiste DE CREE.

Plusieurs représentations diplomatiques en Belgique ont également manifesté leur soutien. Citons S.E. Monsieur Hajime HAYASHI, Ambassadeur du Japon, S.E. Madame Maryem van den HEUVEL, Ambassadeur des Pays-Bas, S.E. Madame Alison ROSE, Ambassadeur du Royaume Uni, S.E. Madame Sabine MONAUNI, Ambassadeur de la Principauté de Liechtenstein, S.E. Madame Esther Rabasa GRAU, Ambassadeur d'Andorre, S.E. Monsieur Jaroslav KURFÜRST, Ambassadeur de la République tchèque et S.E. Monsieur Carlos PEREZ DEL CASTILLO, Ambassadeur d'Uruguay.

Une tombola a été organisée au profit de la fondation Chocolat et Sucre d'art, parrainée par S.A.R. la Princesse Alexandre de Belgique, dont le principal objectif est de valoriser l'image du sucre et du chocolat belge, tant sur le plan gustatif que dans son aspect artistique. Les actions réalisées par son Président Jean-Marie DESSARD et son équipe, viennent en soutien aux enfants vivant en institution (home, orphelinat, ...) ou dans les unités pédiatriques des hôpitaux.

De prestigieux lots furent proposés : vin, champagne, lithographies certifiées, mais également un collier, un fauteuil de style et un séjour à Prague.

La soixantaine d'invités ont pu savourer un somptueux repas préparé par les équipes du restaurant l'Estérel, dont la carte, élaborée par le Chef Olivier Bontemps et son sous-chef Alexandre Van Kalck, varie au rythme des saisons et propose des produits de qualité.

Le restaurant est situé dans les salons du Plaza. L'hôtel fut bâti entre 1928 et 1931 dans un style art-déco, et accueille plusieurs stars du cinéma et de la chanson dans les années 50, tels Brigitte Bardot, Bourvil, Fernandel, Yves Montand ou Charles Trénet.

Il dispose même d'un théâtre classé, mué en centre de congrès.

Créé en 2010 en Belgique, l'Ordre de Saint-Gabriel est un ordre laïc de chevalerie, calqué sur les ordres médiévaux, mais ayant les mêmes objectifs caritatifs que leurs illustres prédécesseurs.

Il est composé non seulement de diplomates et de consuls honoraires, mais aussi, de représentants de la société civile tels que des professeurs d'Universités, des artistes ou de hauts fonctionnaires actifs dans des actions caritatives, par le biais d'actions ponctuelles.

Constitué en ASBL depuis 2015, l'Ordre de Saint-Gabriel - Belgique axe prioritairement ses actions de charité en faveur de projets belges.

Informations :

Association Caritative des Diplomates et Consuls
(Ordre de Saint-Gabriel – Belgique)
Avenue Brugmann 427/7

1180 BRUXELLES

magisterbelgique@gmail.com



Le hall d'entrée du Plaza décoré des armes de l'Ordre de Saint-Gabriel Belgique, aux côtés de nos Souverains.



Les membres de l'Ordre de Saint-Gabriel Belgique entourant les nouveaux adoubés.



La comédienne Natacha AMAL, nouvelle Dame d'honneur de l'Ordre de Saint-Gabriel Belgique.



Le nouveau Chevalier Monsieur Olivier VIGNE.



La nouvelle Dame d'honneur Natacha AMAL entourée du Sénéchal Hervé GILSON, Consul général honoraire des Comores et du Bailli Pascal BECKERS.



Le Commandeur pour la Province de Liège Daniel FOSTROY, Monsieur Vito CASSONE, Consul honoraire d'Albanie au Grand-Duché de Luxembourg, le Lieutenant-général Alain van BELLINGEN, Consul honoraire d'Estonie, Madame Danièle-Christine GIGLIO, Consul honoraire du Burkina Faso au Grand-Duché de Luxembourg et son époux Monsieur Gian Carlo d'ELIA.



L'ancien Echevin à la ville de Bruxelles Monsieur Jean-Baptiste DE CREE et la Dame d'honneur Clémentine DEFERIERE.



Le Commandeur de la Province de Liège Daniel FOSTROY et le Chevalier Jean-Marie DESSART, Président de la Fondation Chocolat et Sucre d'art, présentant une de ses œuvres.



Les Dames d'Honneur de l'Ordre de Saint-Gabriel Belgique, Mesdames Renée RICHARD, Nicole FOSTROY, Christine LESCRENIER-DURY, Natacha AMAL, Brigitte VANHALST, Colette FUCHS-LEJEUNE, Alida MARCHAL et Clémentine DEFERIERE.



La Dame d'honneur Barbara DIETRICH, Directrice du magazine Diplomatic World, Monsieur Gérard HUITING et Madame Monique DE DECKER, Consul honoraire du Sri Lanka.



Les Chevaliers Charles DESMET, Daniel HAULOTTE, Ali TAHIRAJ et Olivier VIGNE et son épouse, la Dame d'honneur Brigitte VANHALST et son époux le Chevalier Jacques VANHALST et le Commandeur pour la Province de Hainaut Vincent MARLIER et sa fille.



Le Lieutenant-général Alain van BELLINGEN, Consul honoraire d'Estonie et le Commandeur pour Bruxelles-Brabant François-Xavier GEUBEL.



Les Dames d'honneur Colette FUCHS-LEJEUNE et Natacha AMAL.



Le salon Versailles de l'Hôtel Plaza qui a accueilli une soixantaine d'invités.